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『半分おとな 半分こども』という資料を通して，

「礼の精神」について考えました！ 

 

挨拶をしないと周りの人から「感じ悪」って思われるので，挨拶は大切

だと思います。挨拶の大切さが分かったので，これからは恥ずかしくても

近所の人などに挨拶をしっかりしないといけないなと思いました。 

挨拶を自分からした時，返してもらえなかったら悲しいし，挨拶をしな

いと不快に感じる人はたくさんいるから，恥ずかしいと思った時でも，出

来るだけするようにしたい。 

挨拶は，みんなの気持ちを良くするためにあるのではないかと私は思う。

挨拶をされた時も気持ち良くなるし，挨拶して返された時も気持ち良くな

る。挨拶して返されなかった場合には，いつか返ってくると考えれば挨拶

出来るのではないかと思った。 

なぜ挨拶は必要か？挨拶は人とのコミュニケーションだと思った。人と

のコミュニケーションは挨拶から始まると思う。 

挨拶は，社会に出ても普通に誰にでも挨拶が出来るようになるために必

要だと思います。人と人とのコミュニケーションをとるために，色々なと

ころで挨拶をしていこうと思います。 
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地域の人たちとコミュニケーションをとったりするためや，相手に何か

してもらった時に，何もしなかったら相手もやりがいがないし，「折角やっ

たのに…」と思うから，挨拶は必要だと思う。また，やった方が相手も自

分も良い気持ちになると思った。 

将来，社会に出た時，コミュニケーショをとるために日頃から挨拶する

ことは大切だと思う。挨拶をしたら，スッキリして気分が良くなるし，自

分も相手も良い気持ちになるから大切だと思う。 
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